



## Grusswort zum Schulstart 2018/2019

Liebe Kindergartenkinder, liebe 1. – 9. Klässler

Von ehemaligen Schülern höre ich manchmal die Worte: „Hätte ich doch in der Schule mehr gemacht. Jetzt bereue ich es. Damals hatte ich keine Lust und heute habe ich in der Berufsschule Frust!“

An der Schule Willisau starten am 20. August 873 Kinder. Jedes dieser Kinder hat seine Stärken! Es muss nicht immer ein Ass sein, das man ausspielen kann. Spiel deine besten Karten aus; zeig was du in einzelnen Fächern gut kannst; zeige wie eigenständig du bist; zeige wie du in der Klasse Verantwortung übernehmen kannst.

Kleinere und grössere Erfolge machen dir Freude und motivieren dich.

Jassen ist im Übrigen der absolute Burner! Jassen macht klug, Jassen verbindet Menschen, Jassen macht Spass. Und wenn du eine ruhige Hand hast, kannst du tolle Türme bauen. Egal wie hoch dein Turm wird, sende mir ein Photo davon an [pirmin.hodel@vwil.ch](mailto:pirmin.hodel@vwil.ch). Ich lade dein Photo auf die Homepage der Schule Willisau unter der Rubrik „Grusswort zum Schulstart“.

Gut Jass, hab Spass, gib Gas!

Herzliche Grüsse  
Rektor Pirmin Hodel

August 2018